

L'hôpital s'équipe d'un scanner pour le bien-être des patients

Le scanner du Centre hospitalier Brisset d'Hirson a été inauguré hier. D'un coût de 672 000 €, cet équipement permettra aux patients de ne plus avoir à se déplacer pour des examens et jouera sur la complémentarité avec le futur IRM de l'hôpital de Fourmies.

C'est un équipement plus que nécessaire dont s'est doté le Centre hospitalier d'Hirson avec ce scanner dont l'inauguration a eu lieu hier en présence du président du Conseil régional de Picardie, Claude Gewerc ; du député du Nord, Jean-Luc Pérat ; et d'élus de Fourmies, qui se sont ajoutés à la municipalité d'Hirson, bien évidemment présente.

« Un scanner au Centre hospitalier d'Hirson, c'est une excellente nouvelle pour les acteurs médicaux de l'établissement, en particulier les urgentistes et les médecins du secteur libéral, a estimé Philippe Deboosère, directeur de la communauté hospitalière de la Grande Thiérache (Hirson et Fourmies). Mais surtout, c'est une excellente nouvelle pour les patients, qui verront les délais d'attente diminuer. » Et qui ne seront plus obligés de se déplacer à Fourmies ou à Chimay pour passer un scanner.

« Un projet médical commun »

Car ce scanner s'inscrit dans une logique de mutualisation des moyens entre Hirson et Fourmies.

« C'est l'élaboration d'un projet médical commun dans la perspective d'un projet d'établissement lui aussi commun », a expliqué le directeur. En effet, ce nouveau scanner sera complémentaire du futur IRM de l'hôpital de Fourmies, dont la première pierre sera posée lundi prochain.

Les 672 000 € qu'ont représenté l'investissement ont été financés à 40 % (soit 268 000 €) par le Conseil régional de Picardie. Car, « partout où vous vivez, vous avez

le droit d'être soigné », a lancé Claude Gewerc, son président, lors de son discours.

Quant à la municipalité d'Hirson, elle est bien entendu ravie de ce nouvel équipement qui arrive sur

« Le scanner constitue un élément décisif pour établir un diagnostic souvent vital. »

son territoire. « Chacun sait que les radiographies et les échographies ne suffisent plus à détecter certaines anomalies, certaines pathologies, a confié Jean-Jacques Thomas, le maire. Près de chez soi, avec cet appareil de haute technologie, le scanner constitue donc un élément décisif pour établir un diagnostic souvent vital. » Petit à petit, le secteur rattrape donc son retard en matière médicale. Et le prouve avec ce nouvel équipement qui en appellera sans doute beaucoup d'autres. ■ **BENJAMIN MERIEAU**



Claude Gewerc, président du Conseil régional (deuxième en partant de la droite), était présent hier.